

「公務員」めざすなら

もちろん「情報通信科」でしょ！

驚異の公務員就職率



西垂水君(知覧中)

国土交通省
航空局
合格！



管区警察局 合格！



福永君(知覧中), 井上君(枕崎中), 畠中君(知覧中), 山下君(頼娃中), 上村君(立神中)

6月に航空局の運航情報官に就職した平田君に続き、国家公務員の内定者がぞくぞくと出ています。

航空局 管制技術官に1名、警察庁技官に九州管区3名、近畿管区1名が合格しました。また、本校から初めてとなる警視庁の情報通信部にも1名合格しました。

毎年、国家公務員を多く輩出できるのは、生徒たちが取得した上級資格の力が大きく、生徒たちも「頑張って資格を取得してよかった」と夢の実現に喜んでいます。

「こおむいん」を目指すなら、もちろん情報通信科！



水産高校の「専攻科」を知っていますか？

情報通信科に入学した生徒の多くは、中学生の頃から専攻科進学まで考えてきています。ここで、専攻科を知らない方のために、少しだけ説明します。

どんなところ？

高校卒業後さらに無線の知識を深めることを目的として設けられています。授業は、大学・専門学校のように専門性の高い勉強をしています。

どうやって入るの？

毎年12月に実施される専攻科入学試験に合格することが条件となります。入試では無線通信の知識が必要となるため、鹿児島県では本校以外の高校から受検することはできません。しかし、県外の水産高校情報通信科からの受検は可能です。

就職先は？

警察庁、航空局、海上保安庁などの国家公務員やJAXA関連企業、成田空港、中部国際空港などの有名な企業まで様々な就職先があります。

興味が湧いた人は、ぜひ情報通信科へ！

もっと知りたい方は、是非見学に来てくださ

あ！あなたの未来は
ここで見つかる！

鹿児島水産高校 情報通信科